

TEAM X ALS KOMPETENTER PARTNER



Erlebnis Rohrspitz

Salzmann investiert in ein modernes Zutritt- und Parksystem

Eingebettet zwischen Bodenseeufer und Naturschutzgebiet, einem der schönsten Plätze Vorarlbergs – dem Rohrspitz – betreibt die Familie Salzmann Campingplatz, Bootshafen, Wasserschischule, und Gastronomiebetriebe. Um den Anforderungen eines solchen Betriebes und den Vorgaben des Landes gerecht zu werden, entschloss sich Familie Salzmann dazu, das bestehende, unzureichend funktionierende Parksystem zu erneuern und gleichzeitig in ein ausbaufähiges Zutrittssystem zu investieren, um dem stark zunehmenden Vandalismus Einhalt zu gewähren und zur Verkehrsberuhigung beizutragen.

Mit der Firma „Team X“ unter der Projektleitung von Michael Rüdiger konnte ein kompetenter Partner im Land gefunden werden, der die Herausforderung dieser komplexen Anlage gerne annahm. Gemeinsam mit der Firma DESIGNA wurde das System realisiert.

Bereits bei der Abzweigung zum Campingplatz wurde eine Ampelanlage platziert, die dem Gast zeigt, auf welchem Parkplatz noch freie Plätze zur Verfügung stehen und ob noch freie Campingplätze vorhanden sind. Eine weitere Ampelanlage soll in Zukunft 3 Kilometer vor dem Areal Salzmann angebracht werden, damit Tagesgäste bei voll belegten Parkplätzen problemlos umkehren können. Die Zufahrt zu den Parkplätzen ist für Tagesgäste mit einem normalen Parkticket und für Stammkunden,

Bootsbesitzer und Campinggäste mit einer LEGIC® Karte möglich. Es handelt sich hierbei um ein berührungsloses System, das mit der LEGIC® Transponder Technologie arbeitet, wobei der Vorteil des in der Karte integrierten Chips ist, dass unterschiedliche Anwendungen völlig unabhängig voneinander betrieben werden können. Die Technik für diese Zutrittskontrolle stammt aus dem, ebenfalls in Vorarlberg angesiedelten Hause Gantner Electronic.

Anfängliche Bedenken der Campingplatzbetreiber, das neue System könnte von den Gästen nicht akzeptiert werden, haben sich schnell verflüchtigt, da die Vorteile, nämlich erhöhte Sicherheit, Verkehrsberuhigung, immer einen Parkplatz zu bekommen, sogar die kritischsten Gäste überzeugten. Obwohl ein Mehraufwand in der Verwaltung entsteht, hebt Frau Salzmann hervor, dass sich die Investition schon jetzt gelohnt hat, da die Gäste das neue System als Aufwertung sehen. Durch die einfache Bedienung der Software-Systeme und dem ausgezeichneten Service durch die Firmen „Team X“ und „DESIGNA“ wurde ihnen zudem die Umstellung erheblich erleichtert und daher blickt Familie Salzmann bereits in die Zukunft, wo den Gästen ab dem Jahr 2005 bargeldloses Bezahlen bei sämtlichen Leistungen rund um den Campingplatz ermöglicht werden soll.